



CARLTON GROUP

8 Pièces

265 m<sup>2</sup>

Réf. 15377

2 450 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Proche de Cannes, des écoles internationales et de Sophia, dans un quartier résidentiel au calme, dans un petit domaine fermé proche d'un golf, bénéficiant d'une jolie vue dégagée sur les collines, beaucoup de caractère pour ce mas de charme en pierres à rénover. Beau séjour avec cheminée, salle à manger, 4 grandes chambres en suite avec salle de bain dans la maison principale. Studio séparé de plain-pied attenant et pool-house de 35 m2 avec coin cuisine et atelier de 40 m2. Superbe jardin de 6.081 m2 en large restanques avec arbres matures, superbes palmiers et cyprès, oliviers centenaires, 2 ...

Close to Cannes, international schools and Sophia, in a quiet residential area, in a small closed domain close to a golf course, enjoying a lovely open view of the hills, lots of character for this charming stone country house to renovate. Nice living room with fireplace, dining room, 4 large en-suite bedrooms with bathroom in the main house. Separate adjoining single-storey studio and pool house of 35 m2 with kitchen area and workshop of 40 m2. Very beautiful garden of 6.081 m2 on large terraces with mature trees, superb palm and cypress trees, century-old olive trees, 2 wells with pumps for ...

## CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

